

高蔵寺高校英会話部の夏休みボランティア活動が 地元メディアで紹介されました

く ら し の ニ ュ ー ス



ゲームで楽しく英会話を学ぶ児童ら

「高蔵寺高校英会話部のメンバーは、丁寧に子どもたちに関わる姿は頼もしいですね」と感心した様子で見守っていました。

参加した低学年の男子児童は「いっぱい英語を覚えた！ I like blue」と、誇らしげに話していました。

「夏休みも学校へ行ってみよう」と題し、藤山台小学校で同校の児童を対象に多様な学びや遊びを行う講座の第1回目が、8月1日に開かれました。

藤山台中学校区学校地域連携協議会が主催し、夏季休暇を利用し全4回を予定。初回は高蔵寺高校の英会話部がゲームなどを通して、児童に楽しみながら英会話を学ぶ講座を行いました。

生徒たちはジェスチャーやカードなどを用い、遊びの感覚を生かしながら、子どもたちと英語に親しみました。同部部長の牧島壮汰君（同校2年）は「最初は緊張気味だった小学生も、だんだんと積極的になり良かったです」と話し、手応えがあった様子。子どもたちのネームプレートやゲームの備品など、事前の準備や練習も頑張ったと話します。

夏休みも学校へ行ってみよう
藤山台小
特別講座
高蔵寺高校生と楽しく学ぶ英会話

「春日井くらしのニュース」(制作:市内中日新聞販売店会) 2023年8月24日(木)付

2023年8月1日(火)午前、高蔵寺高校英会話部が、春日井市立藤山台小学校で実施した英会話のクラス「えいごであそぼう」の様子が、地元メディアで紹介されました。活動の様子が写真と共に伝えられ、部長の牧島さん(2年)のコメントも掲載されています。

「春日井くらしのニュース」は、春日井市内在住で中日新聞を購読されている家庭に新聞折込で配達されているようです。ぜひ、チェックしてみてください。

これからも地域と関わりを持ちながら、楽しく活動していきましょう。

